
 خطبة محفلية عن الطموح

السّلام عليكم ورحمة الله وبركته، أسعد الله أوقاتكم بالخير واليمُن والبَركات، أعزّائي الحُضور، أخوةً وأخوات، إن الطّموح 

هو العجلة التي يتحرّك بها الأفراد والأمم والمجتمعات، وهي الحقيقة التي تمضي بنا إلى الأمام، فلا يوُجد شيء قادر على  

د عزم على أمر ما، لأنّ الطّموح هو الشّعلة التي تلتهب في قلبه، فتضيء له الطّريق وتمدهّ  إيقاف حركة إنسان طموح ق

بالقوّة عند التعّب، والطّاقة عند التلّف، ويستند الإنسان المُسلم في طموحه على الله تعالى، بعد أن يعقد العزم ويتوكّل عليه 

الى مشاعر النّجاح وتحَقيق الأحلام بمشاعر مُحددّة لا يشُبهها مشاعر  في جُلّ الأمور، ويستخيره في الأمر، وقد خصّ الله تع

أخرى، وقد كانت ولا تزال المشاعر المميّزة التي تستطيع أن تطير بالإنسان وأن تنقله إلى أعلى معايير الفرحة والسّرور، 

ها الله بالقبُول والتيسير، ومع مناسبتنا  لأنّ تحقيق الأحلام لا يكون إلا بعد التعّب وبعد مشوار طويل من الجُهود التي توجّ 

اليوم، يسُعدنا أن نشُدّ على أياديكم في طريق الأحلام، وأن نبُارك لكم أحلامكم مهما كان حجمها، وأن نسأل الله لنا ولكم 

...........التوفيق، والسّلام عليكم ورحمة الله وبركاته . 

 


